



Soutenons les salariés de SEGO IDF en lutte

Depuis la semaine dernière, les salariés de SEGO IDF, imprimerie à Taverny (Val d'Oise), occupent leur usine suite à l'annonce de la mise en liquidation judiciaire de leur entreprise.

Aujourd'hui, les salariés demandent à leur direction, à l'assureur qui traîne les pieds et aux donneurs d'ordres mauvais payeurs l'ouverture de réelles négociations sur leur avenir professionnel.

Ils souhaitent que l'administrateur judiciaire accorde le temps nécessaire à une étude sérieuse de véritables solutions industrielles : recherche d'un repreneur, de possibilités de reclassement et de vrais moyens pour l'accès à des formations qualifiantes.

Après avoir donné le meilleur d'eux-mêmes pendant des années et subi une dégradation de leurs conditions de travail et de leurs rémunérations, ils se battront jusqu'au bout pour conserver leurs emplois.

Le SGLCE-CGT appelle à la solidarité. Vous pouvez venir les soutenir dès maintenant et ce, de jour comme de nuit, au 52 rue Constantin-Pecqueur, ZA du Chêne Bocquet à Taverny (95150).

Paris, le 29 mars 2018